



DER GEMEINDEKURIER

Mitteilungsblatt der Marktgemeinde Gerasdorf bei Wien
Für den Inhalt verantwortlich: Bürgermeister Bernd Vögerle
Unser Motto: Mitgestalten - Mitentscheiden - Mitverantworten

30. Jahrgang

November 1994

128. Stück

Ihr Arzt ist in der Nacht nicht erreichbar? Keine Sorge.

Die in Niederösterreich niedergelassenen Ärzte machen ab 1. Dezember 1994 von Montag bis Freitag während der Abend- und Nachtstunden keine Hausbesuche. Sie stehen auch sonst in dieser Zeit für Ihre Patienten nicht zur Verfügung.

Was Sie wissen sollten:

Die Ärzte sind gesetzlich verpflichtet, jene Patienten weiter zu behandeln, die bei ihnen bereits in Behandlung stehen. Und wie man hört, werden viele Ärzte auch weiterhin in den Nachtstunden für ihre Patienten da sein.

Ist Ihr Arzt trotzdem für Sie nicht erreichbar, brauchen Sie keine Sorge zu haben.

Denn die Krankenhäuser, die Rettungsdienste, die Krankenversicherungen und das Land Niederösterreich haben rechtzeitig gehandelt. Auch nach dem 1. Dezember 1994 ist die gesundheitliche Versorgung sichergestellt.

Was machen Sie im Notfall, wenn Sie Ihren Arzt nicht erreichen können?

- * Für alle dringenden Notfälle, die während der Abend- und Nachtstunden auftreten (z.B. plötzliche fieberhafte Erkrankungen, Versorgung nach Unfällen, akute Schmerzzustände ...) stehen die Ambulanzen der öffentlichen Krankenhäuser zur Verfügung.
- * Den Hin- und Rücktransport besorgt, wenn es der Zustand des Patienten erfordert oder keine Fahrtmöglichkeit besteht, unsere Ortsstelle des Roten Kreuzes.
- * Rufen Sie diese unter Telefonnummer 2244 oder über den Notruf 144.
- * In diesen Fällen benötigen Sie keinen Einweisungsschein und keinen Transportauftrag eines Arztes. Die Krankenkassen tragen diese Kosten.

Die niederösterreichischen Krankenanstalten, das Rote Kreuz, die Sozialversicherungsträger und das Land Niederösterreich sichern gemeinsam die medizinische Versorgung der niederösterreichischen Patientinnen und Patienten.

Übrigens: Die ärztliche Versorgung ist KEINE Aufgabe der Gemeinde, trotzdem kümmern wir uns auch um diesen Bereich!

Ihr Bürgermeister:

(Bernd Vögerle)
